



# 南郷の風

平成27年度  
第2号

## 授業参観いかがでしたか?

4月17日は、今年度初めての授業参観においていただき、ありがとうございました。子ども達の様子はいかがだったでしょうか？



1年生にとっては初の小学校の参観日、2～6年生にとっては進級して初の参観日です。嬉しそうな子、恥ずかしそうな子、でも精一杯、学習に取り組む姿を見て、嬉しくなりました。

## PTA総会 4/17

授業参観に続くPTA総会では、多数の保護者の方の参加をいただき、五十嵐会長さんを始めとする平成27年度役員が決まり、事業計画と予算が承認されました。76名の子ども達の健やかな成長のため、保護者の皆様と学校とが手を携えて進んで参りたいと思います。これから各種事業よろしくお願ひいたします。



当日は、育成会総会、学級懇談会、PTA専門委員会と、たくさんの話合いにご協力いただきました。遅くまで、たいへんありがとうございました。

## 交通安全教室 4/10

南郷駐在所の菅野巡査においていただき、交通安全教室を開きました。道路の横断、バスの乗り降り等、事故防止の為の大切なお話の後、6年生に「家庭の交通安全推進員」委嘱状が手渡され、続いて下校しながらの実習を行いました。

校長から、「道路を渡る時に、近づいてくる車があれば、運転手がこちらを見ているかどうかに注意しましょう。」と話しました。菅野巡査のお話でも、この点を強調されました。ご家庭でも、歩き・自



転車に関わらず、「運転手の目」への留意をお話ください。

また、4月6日からの春の交通安全運動では、毎日たくさんの方々にご協力をいただき、安全に登校することができました。ありがとうございました。これからも折にふれての見守りを、よろしくお願ひいたします。



## 全校朝の会 4/13

4年生の月田雄一郎くんが4月のキーワード「気持ちの良いスタート」を、5年生の酒井桃花さんが今週のめあて「気持ちのよいあいさつをしよう」を、紹介しました。

上手な挨拶は、たった一言で相手を笑顔にすることができます。子ども達にしっかり身につけさせたい社会スキルの一つです。校内だけでなく、路上で、ご家庭で、旅先で、挨拶の体験を積ませてい



きたいと考えます。

## 児童会総会 4/15

6年生の森悠空くんが議長を務め、4～6年生が参加して、話し合いを行いました。各委員会からの説明、質問と回答、形式的な面もありますが、本校の子ども達にとって、30人以上を前に発表や受け応えをする大切な機会にもなっていると感じます。

「みんなの気持ちいい」のために、活動する児童会であってほしいと期待します。



## 連休中、安全に健康に

子ども達が楽しみにしているゴールデンウィークが始まります。種々の活動に参加したり、旅行に出かけたり、期待が膨らんでいるようですね。連休明けに、元気な「おはようございます」と共に登校できるよう、ご配慮ください。

また、PTA総会でご紹介した『南郷小緊急メール』のご登録はいかがでしょうか？ いざというときの連絡手段として、できるだけ、ご家庭1アドレスの登録をお願いいたします。



39mail.com